Página: 04 02 agosto 2024

MILENIO®



"El trato que se ha tenido con el Legislativo ha sido de respeto, no tendría por qué cambiar", afirmó el secretario de gobierno, Horacio Duarte Olivares. IVÁN CARMONA

Habrá respeto del Ejecutivo a definiciones del Congreso

Horacio Duarte. "No habrá ninguna intromisión en la integración de grupos ni en la definición de los coordinadores"

CLAUDIA HIDALGO

El secretario general del gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares, aseguró
que no habrá intromisión en la
integración de los grupos parlamentarios ni en la definición de
sus coordinadores, pues desde
el Ejecutivo sólo habrá respeto,
incluyendo a la bancada de Morena, que tendrá 36 legisladores
y legisladoras encargadas de tomar la decisión de su liderazgo.

En entrevista con diversos medios, el encargado de la política interna del gobierno mexiquense subrayó que siempre ha habido respeto hacia el Poder Legislativo y ya van a cumplir casi un año de este gobierno. "El trato que se ha tenido ha sido de respeto, no tendría por qué cambiar" en la siguiente Legislatura, que se instalará a partir del próximo 5 de septiembre.

Al ser cuestionado sobre si habrá alguna sugerencia de quién podría ser el coordinador en la fracción de la 4T, para lo que participan Maurilio Hernández y Francisco CLAVES

Compromiso

Duarte subrayó que siempre ha habido respeto hacia el Poder Legislativo y ya van a cumplir un año.

Valores

El compromiso incluye a la bancada de Morena, que tendrá 36 legisladores en el pleno.

Liderazgo

En la bancada morenista buscan que el coordinador o coordinadora tenga trabajo cercano con el GEM.

Morena

"La designación no es un tema personal, aunque a veces se quiere poner como uno en contra del otro". Vázquez, consideró natural la existencia de diversas voces que pueden opinar y dar alguna sugerencia, donde se busca que el coordinador o coordinadora de los grupos parlamentarios tenga un trabajo cercano con el gobierno del Estado.

"Eso no es nada nuevo. No va en contra de ninguna regla jurídica. No rompe con ningún equilibrio, yo lo que diría es que a veces se quiere estar generando una supuesta crisis para después plantear la salvación y nosotros creemos que no es necesario.

"Somos un gobierno que ha estado abierto con la Legislatura actual. Se están sacando leyes y se aprobó el presupuesto, hay acompañamiento, se han aprobado una serie de temas que no requirieron presiones públicas, requirieron hablar, platicar y al final hubo resultados" señaló el secretario.

Líder de coordinación

Mientras tanto, los integrantes del nuevo grupo parlamentario se siguen reuniendo para definir en esta quincena quién los coordinará y la estructura al interior, es decir qué peso tendrála subcoordinación, si habrá seguimientos por temas y con diversas responsabilidades para equilibrar el poder al interior.

El secretario de gobierno apuntó que la designación del coordinador no es un tema personal, aunque a veces se quiere ahogar el debate público planteándolo como uno en contra del otro, cuando al ser Morena el grupo más grande, el debate no puede ponerse en blanco o negro.

"El debate más bien es ver cómo Morena plantea una agenda legislativa que esté en concordancia con los objetivos del gobierno del estado y cómo plantear una agenda que materialice los objetivos de las y los candidatos durante campaña y de los principios de Morena y de este gobierno estatal" consideró.